

Déclaration du Conseil national fédéral

Tout d'abord la fédération partage la douleur de toutes les familles endeuillées, sans distinction, par les événements dramatiques du 7 octobre 2023.

C'est la politique de colonisation de la Cisjordanie, le blocus insoutenable de la Bande de Gaza et le régime d'Apartheid, avec le soutien complice de la Communauté Internationale qui a mené à la situation que nous observons.

Nous ne pouvons pas laisser oublier les décennies d'oppression au mépris total du droit international, des résolutions des Nations Unies, du droit Palestinien à se défendre contre l'oppression comme stipulé par l'article II de la Déclaration des Droits de l'Homme et du Citoyen du 16 août 1789, et du droit des peuples et travailleurs à disposer d'eux-mêmes.

Est-il nécessaire d'énumérer la très longue liste des exactions, emprisonnements arbitraires, prisonniers « administratifs », les exécutions sommaires, les expropriations, et la destruction d'habitat et des terres cultivables ?

C'est le terreau sur lequel ne peut que grandir la haine et le ressentiment.

Nous appelons à la Paix par la désescalade de la violence et la résolution politique, au respect des résolutions de l'ONU du 1967.

Il est urgent d'obtenir un cessez-le-feu et la protection des populations, de revenir à la table des négociations pour la création d'une solution à deux Etats.